

---

# Revue Catholica

Revue de réflexion politique et religieuse

## Ce que nous dit la condamnation du cardinal Barbarin

Alain-Serge Mescheriakoff , le jeudi 8 août 2019

L'affaire Barbarin révèle au moins autant l'anti-juridisme sévissant dans l'Église de France que l'ignorance et l'hostilité de magistrats trop enclins à suivre les injonctions des faiseurs d'opinion

Le jeudi 8 août 2019 à 20:49 . Classé dans [Numéro 144](#). Vous pouvez suivre toutes les réponses à ce billet via le [fils de commentaire \(RSS\)](#). Les commentaires et pings ne sont plus permis.